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Caro Presidente e caro Segretario, 
invio poche righe che Giorgio ha richiesto come dichiarazione programmatica per una eventuale 
attivita’ di Presidenza.  
Ci tengo davvero a ringraziare i colleghi che mi hanno candidata con apprezzamenti che solo in 
parte ritengo di meritare. Tra questi certamente mi appartiene “l’incrollabile entusiasmo” che 
unitamente al senso del dovere mi hanno spinta ad accettare questa candidatura.  
Con il mio ingresso nel Direttivo durante la Presidenza di Maria Svelto si e’ aperta una fase 
straordinaria della mia vita accademica che ha visto progressivamente crescere la nostra Societa’ 
fino a livelli che un futuro Presidente dovra’ solo sperare di mantenere.  
Le Presidenze che si sono succedute, unitamente alla segreteria di Giorgio Fano’ con l’aiuto 
prezioso dei nostri webmaster, hanno continuato a lavorare con tenacia per il raggiungimento di 
traguardi importanti che consentono oggi di confrontarci a pieno titolo con le altre Societa’ e di 
rappresentare una bella realtà nel panorama scientifico nazionale ed internazionale.  
Il mantenimento di questi elevati livelli richiedera’ un lavoro intenso e costante da parte della 
Presidenza e del Direttivo in stretto rapporto con il Collegio allo scopo di portare avanti con 
continuita’ il lavoro svolto e di incentivare tutte le iniziative in precedenza avviate.  
Mi sta particolarmente a cuore il potenziamento di tutti quegli strumenti in grado di favorire giovani 
ricercatori meritevoli unitamente ad un intenso sforzo verso la valorizzazione delle nostre ricerche e 
della nostra didattica da configurare in una visione unitaria dei vari campi di interesse.  
Mantenere livelli elevati di gestione della Societa’ ed implementare aspetti che possano essere 
mano a mano identificati con l’aiuto dei Soci e’ una scommessa per cui vale la pena di offrire la 
propria disponibilita’. 
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